

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 17. November 2015

Beleuchtung auf dem Hofgartenplatz BLW Antrag

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Hofgartenplatz dringend erforderliche Beleuchtung anzubringen.

Begründung:

nachts liegt der Platz völlig im Dunklen, das birgt erhebliche Gefahren für Anwohner, die spät ihr Auto dort abstellen oder morgens das Auto suchen müssen. Außerdem wird es den Dieben sehr leicht gemacht, Autos aufzubrechen.

Es wurde schon vor der Neugestaltung des Hofgartenplatzes mehrfach beanstandet. Damals hieß es, wenn der Platz fertig ist, wird es auch Beleuchtung geben. Leider wurde in dieser Hinsicht nichts getan.

Beschluss Nr. 0050

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg stimmt dem Antrag, Beleuchtung auf dem Hofgartenplatz, zu.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
100800 / zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher